

Nichts ist so beständig wie die Veränderung ...

So oder so ähnlich sagte es der griechische Philosoph Heraklit. Das gilt auch für unsere Internet-Präsenz, wobei das in unserer neueren Sprache „Relaunch“ heißt. Grundsätzlich haben wir in unserer schnelllebigen Zeit immer weniger Zeit, scheinbar Überflüssiges zu lesen: Auch eine Webseite wird – sofern kein Webshop oder ähnliche Angebote darauf vorhanden sind – meist nur genutzt zum Abruf von Adresse und Kontaktdaten sowie von Bewerberinnen und von Bewerbern, die zumindest etwas über einen potenziellen neuen Arbeitgeber in Erfahrung bringen möchten.

Wir glauben nicht, dass das mit unserer Webseite anders ist. Und trotzdem haben wir hier und dort etwas daran gefeilt, um die Webseite etwas interessanter und ansprechender zu gestalten. Neben dem Bereich, in dem Sie sich gerade befinden, haben wir den Punkt „**Systemhaus-Leben**“ hinzugebracht, in dem Sie Szenenfotos von Situationen finden, die unseren Alltag ausmachen – ohne Wertung, ohne spezielle Ansprache, einfach so.

Wir wünschen Ihnen gute Unterhaltung – haben Sie Anregungen für uns, freuen wir uns über eine kurze Mail. Und vielleicht finden Sie ja doch ein paar Anregungen für Ihr Unternehmen, um Ihre IT sicherer und zeitgemäßer aufzustellen?

Herzlichst

Ihr COMASSIST-Team